

# El esfuerzo de instituto Princesa Sofía

Autor Samuel R. IES P.L. Coloma  
jueves, 19 de noviembre de 2009

Hay que valorar el esfuerzo del instituto Princesa Sofía en estos últimos años por superarse y por subir el nivel de los alumnos para que estos estén mejor preparados.

El instituto de secundaria Princesa Sofía, es un centro que a pesar de ser una construcción antigua, se esfuerza por integrarse en dar una buena preparación a los alumnos para que el futuro laboral sea muy competitivo. De hecho se modernizó incorporando las nuevas tecnologías de la información y comunicación (TIC), ya que los ordenadores forman parte de la sociedad, por ello considero que han hecho bien en incorporar este recurso en el desarrollo de las enseñanzas dentro del instituto. Por otro lado se ha desarrollado programaciones dentro de algunas asignaturas específicas como es el inglés, en donde los alumnos participamos en una obra de teatro en este idioma. Esta obra fue escrita por alumnos de la clase 4ºA, y fue representada por ellos, obteniendo un gran éxito. En cuanto a las instalaciones se han mejorado las aulas, los techos, ya que estaban muy deteriorados, igualmente los patios fueron reformados, instalando bancos y se pintaron las pistas deportivas.